



LA GREVE DES MOUTONS

De Jean-François DUMONT

Aujourd'hui à la ferme, les moutons se sont mis

EN GREVE.

C'est Ernest qui a lancé l'idée. Il monte sur l'abreuvoir et dit :

- Pourquoi ce sont toujours les mêmes qui sont tondus?

Et pourquoi on ne fait pas des pulls en poil de chat, des chaussettes en duvet de canard, des caleçons en crin de cheval ou d'âne?

1*



Le troupeau tout entier hoche du museau.

Encouragé, Ernest reprend :

- Et qui a froid quand octobre arrive, et que le pré se couvre de gel le matin?

Un agneau lance :

- Euh... nous?

- Qui du coup se met à tousser et à renifler?

- Nous!

- Et qui doit avaler des médicaments

dégoûtants et supporter les piqûres du vétérinaire?

- Nous!